

Sección Página 19.01.2010 **Estado** 

Buscan ediles y Sedemet proyectos para el Valle de Toluca

## nan lista de obras

> Esperan para abril

Fondo Metropolitano;

aún no saben

en qué se va a invertir Enrique I. Gómez

TOLUCA.- La metrópoli del Valle de Toluca ya tiene 111 millones de pesos del Fondo Metropolitano, lo que no saben los 22 alcaldes que la integran es qué obras harán con esos recursos.

Aver, durante una reunión con el secretario de Desarrollo Metropolitano, Carlos Cadena, algunos ediles pusieron en la mesa los proyectos que les gustaría impulsar.

El funcionario detalló que las obras, en coordinación con los municipios, podrían definirse en marzo, pues los recursos del Fondo llegarían entre abril y mayo.

Fidel Castillo, Edil de Lerma, apuntó que los recursos no alcanzarían para obras regionales como el saneamiento del Río Lerma, sin embargo propone que se ocupe en la separación de aguas <mark>residuales</mark> y pluviales.

"El saneamiento no lo puede resolver una autoridad municipal, ni tampoco la autoridad estatal, siestatal y municipal", refirió.

Ana Lilia Herrera, de Metepec, dijo que entre sus propuestas está la realización de vialidades intermunicipales, además de obras en agua y medio ambiente.

"Tenemos un bulevar Metepec-San Mateo Atenco, otro en la Prolongación Heriberto Enriquez, que son obras, en su mayoría, que se han ido dejando a lo largo de los años", indicó.

El de Tianguistenco, Alfonso Arana, coincidió en que debe fortalecerse la infraestructura carretera, pero también la seguridad pública y el tratamiento de aguas

residuales

"Aquí en las reuniones siempre se habla de buenas intenciones, nos salimos y cada quien trata de ver en forma a veces hasta aislada, esperemos que no sea el caso, los problemas que nos aquejan en forma comunitaria", advirtió.

Cadena, por su parte, advirno el conjunto de todos, federal, tió que la distribución de los 111 millones de pesos no se distribuirán de forma equitativa, sino en obras de mayor impacto regional, como vialidades, agua potable, seguridad pública y desarrollo económico.

> "Lo que estamos buscando es cómo potenciar, cómo nos benefician más a todos estos recursos, entonces seguramente lo que va estar sucediendo es que vamos estar en un diálogo continuo y permanente", afirmó.

> Además aclaró que el gobierno estatal y algunos Ayuntamientos podrían sumar recursos al Fondo Metropolitano, que por primera vez prevé una asignación para el Valle de Toluca.

"Lo que estamos viendo es qué catalogo de obras municipales y prioridades traen y cuál su capacidad económica", indicó.

enrigome2@reforma.com

## Por la bolsa

El Valle de Toluca armará su primer agenda común

MILLONES, de Fondo Metropolitano

en esta metrópoli

son gobiernos del PRI

están en manos del PAN

Alcaldía la tiene el PRD



Página 1 de 11879.49 \$ 1 Tam: 419 cm LQUIROGA



Fecha	Sección	Página
19.01.2010	Estado	7



**DE ESTRENO.** Carlos Cadena, titular de Desarrollo Metropolitano, y autoridades locales del Valle de Toluca, definirán el destino del fondo federal que reciben por primera vez.